

EMPRESAS

Septiembre 26 De 2022 - 09:18 A. M.

# Ecopetrol inauguró oficina en Singapur para aumentar su presencia

La filial del Grupo en Asia movió 8 millones de barriles al mes y con este paso buscan consolidar el mercado.



Ecopetrol inauguró oficina en Singapur

CORTESÍA ECOPETROL

POR: PORTAFOLIO

El Grupo **Ecopetrol** inauguró oficialmente **su oficina en Singapur**, por medio de su filial **Ecopetrol Trading Asia**, que opera hace 4 meses. La compañía informó que en este lapso ya ha logrado ventas 55% superiores a las establecidas en su plan y con esta oficina esperan aumentar su presencia en el mercado que ya representa la mayor parte de sus ventas al exterior.

(Lea: [Seos Energy ofrecerá créditos solares al sector residencial](#)).

"Asia es el principal destino de nuestras exportaciones y estar aquí nos facilita la cercanía con nuestros clientes y la captura de mayores y mejores oportunidades", afirmó Felipe Bayón, presidente del Grupo.

Las ventas de la filial **ya superan los 8 millones de barriles al mes** y ahora con la apertura esperan aumentar las ventas a mercados como Japón y Corea del Sur. Así mismo, esperan incursionar en la comercialización de barriles de terceros y de crudo proveniente de otras fuentes, como el off-shore brasilero y el Permian en los Estados Unidos.

La petrolera estatal también confirmó que en sus planes también se encuentra **contribuir a la descarbonización** compensando las emisiones hechas en el transporte de crudo.

(Además: [Desarrollan cargador para carros eléctricos en áreas residenciales](#)).

"Nos complace avanzar en el plan de internacionalización del Grupo con la apertura

## Lo más leído

1. Marchas contra Petro: razones de la protesta y puntos de concentración
2. Las palabras de Bolsonaro contra Petro para atacar a Lula, en Brasil
3. Reapertura de la frontera: lo que se viene para Colombia y Venezuela
4. El rumbo que tomaría la economía: PIB se distanciaría de tasas altas
5. ¿Las fotomultas están funcionando en Bogotá? El Distrito respondió
6. Colombia y Venezuela reabren la frontera después de siete años

## Mis Portales



de esta nueva oficina en Singapur, en línea con nuestro propósito de consolidarnos como el principal grupo diversificado de energía en Latinoamérica con presencia en 9 países", dijo Bayón.

PORTAFOLIO



Reciba noticias de Portafolio desde Google news

REPORTAR ERROR

IMPRIMIR

## Destacados

NEGOCIOS

TENDENCIAS

MIS FINANZAS

OPINIÓN



Original Penguin abre su primera tienda de 'moda ecológica' en Bogotá



'Tiktokker' colombiana fue arrestada por robar \$88 millones en joyas



Las ciudades del mundo donde viven más millonarios



Vea y descargue aquí la edición digital de Portafolio fin de semana

## Siga bajando

PARA ENCONTRAR MÁS CONTENIDO



FINANZAS

Septiembre 19 De 2022 - 05:40 P. M.

# Maluma, David Vélez y los colombianos más influyentes de A. Latina

El listado de las 500 personas más influyentes del continente, por Bloomberg Línea, incluyó a más de 40 colombianos de diferentes sectores.

